

INTERVENCIÓN DEL DELEGADO DEL GOBIERNO EN ASTURIAS

ACTO CONMEMORACIÓN DEL 173 ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DEL CUERPO DE LA GUARDIA CIVIL

(Miércoles, 17 de mayo de 2017)

En esta vida hay hechos que constituyen un hito que marca el futuro de la misma: Uno de ellos es la fundación de la Guardia Civil que sigue fiel al principio que la vio nacer: EL HONOR.

Honor que ha conservado sin mancha hasta el día de hoy.

La Guardia Civil nos proporciona una de las garantías imprescindibles para vivir en un Estado de Derecho, de libertades y de bienestar: LA SEGURIDAD.

Por ello, hoy la Guardia Civil es la institución más valorada por los españoles, siendo considerada un cuerpo imprescindible del Estado Español, en el que se puede depositar la confianza, con la certeza de que no será defraudada.

Y esto, ustedes, miembros de la Guardia Civil lo han sabido conquistar en sus 173 años de trabajo, de honradez y de sacrificio al servicio de la nación española.

Sacrificio que ha llegado al límite de entregar en acto de servicio lo más preciado que tiene un ser humano: su propia vida.

España es uno de los países más seguros del mundo gracias a la Guardia Civil y, por supuesto, al resto de Fuerzas de Seguridad.

Hoy celebramos la fundación de la Guardia Civil por el duque de Ahumada, y hoy es su día, pero no quiero olvidar a la Policía Nacional, por su contribución fundamental a que España sea el tercer país más seguro del mundo.

Como español, como ciudadano, como padre y como abuelo expreso mi más profundo agradecimiento a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y también a la colaboración que prestan las policías locales y la seguridad privada.

Como he dicho, España es el tercer país del mundo con mejores índices de seguridad, y ese índice en Asturias está 18 puntos por debajo de la media nacional; alguien podrá considerar un exceso, y quizá tenga razón, la expresión que manifiesto a continuación, pero que hago con absoluto convencimiento:

“Asturias es una de las regiones más seguras del mundo”.

La seguridad no solo es un número, un índice por muy objetivo que éste sea. También están las sensaciones, subjetivas por supuesto, pero es que la seguridad se siente, se ve, se oye, se palpa.

Aquí, afortunadamente, en Asturias vivimos una situación privilegiada; por ello, les expreso mi más profundo reconocimiento.

Señoras y señores de la Guardia Civil, mi felicitación a ustedes, a sus familiares y amigos en la celebración de su aniversario y que Dios les dé salud para seguir ejerciendo su profesión vocacional, que es de las que sin auténtica vocación, no se puede ejercer

Muchas gracias por su atención.